
COMPTE-RENDU 7 OCTOBRE 2024
Présents : Marquet Christian, Longin Dominique, Longin Serge, Pinaut Cécile, Furnon 
Dominique, Furnon Bernard, Pascal Lefèvre, René Garnier, Monique Laforêt, Jean-
Michel Devaux, Valérie Latriche, Nadine Charlat

Absents excusés: Roland Huguet, Frédéric Latriche

1) École Athlétisme :
Point sur les inscriptions et l'organisation :

2012 : 1 licence
2013 : 4 licences
2014 : 4 licences
2015: 5 licences
2016 : 11 licences
2017 : 7 licences
2018 : 11 licences
2019 : 3 licences
TOTAL : 46 licences à ce jour
Une cinquantaine d’enfants sont présents, nous attendons d’avoir d’autres licences.
Maintien du nombre par rapport à l’an passé malgré tous les envois effectués dans 
les écoles.

2)LICENCES ADULTES :
RUNNING/MARCHE NORDIQUE : 71 licences adultes +2 licences jeunes
RUNNING/CYCLO : 22 licences
RUNNING ET CYCLOSPORT : 1 licence
RANDONNEE PEDESTRE :  2 licences
DIRIGEANT uniquement: 2 licences
100 adhérents à ce jour.
Parmi ces licenciés, 12 sont nouveaux !

3) Treille 2024:

État de l'organisation, bénévoles, besoins urgents, etc.… tout suit son cours.
Besoin de bénévoles pour alléger certains points.

4) Tour Pédestre Semaine Commerciale du 8 décembre

Organisation et bénévoles : 25 bénévoles sont nécessaires.



Bien échanger avec le comité des fêtes avant l’organisation de la course et avoir un 
interlocuteur défini. Il sera demandé au Comité des fêtes d’attribuer quelques 
bénévoles
L’AMAR aura besoin à partir de 13 h de 20 bénévoles environ : sur le circuit, sur le 
départ et les inscriptions. Solliciter les parents en envoyant un mail début novembre.
3 personnes seront présentes le matin pour aider.
Jean-Michel DEVAUX prendra le relais de Christian Marquet, absent ce jour-là ; 
circuit à vérifier le matin de la course ou la veille. Dominique F assurera comme en 
2023 les départs et les commentaires des courses.

Pas de déclaration à faire à la Préfecture.
Un flyer sera distribué aux écoles et des petits lots seront offerts aux écoles qui 
participeront le plus (pourcentage de participation au prorata des effectifs)
Prévoir l’achat de frisbees, une 20 aine de ballons en mousse, une 20 aine de cordes 
à sauter  Acheter 200 médailles. L’Union des commerçants rembourse ces dépenses.
Inviter les autres écoles d’athlétisme.
Thierry VACHIAS demandera des tickets au responsable du manège pour distribuer 
aux enfants participants à l’issue de la course.

Christian MARQUET organisera une réunion avec l’ UCR avant le 12 novembre.

5) A.G. AMAR du 8 novembre 19 H : Préparation + interventions sur différentes 
activités.
La salle est réservée, il faut demander le projecteur à Roland Huguet.

Un mail sera envoyé à tous les adhérents de l’an passé et de cette année.

Le compte-rendu de cette A.G. est joint à certaines demandes  de subvention, d’où la
nécessité d’une présentation précise de nos activités.
Chaque responsable d’activité sera donc tenu  de faire un point sur l’année afin de 
dresser le compte-rendu moral.

Evoquer notamment lors de l’AG les 3 Actions Sport dans les villages + les sorties 
running à Givry et sortie vélo au plateau de la Verrerie.

Présentation des comptes ; ventilation sur les différentes activités : recettes et 
dépenses. Dominique Longin et Jean-Michel Devaux s’en occupent.

6) Maillots Vélos
Un grand merci à Dominique Furnon qui s’est occupé de réaliser tous les transferts 
des maillots afin de réduire les coûts.



Ils seront remis lors de l’AG en présence des 4 sponsors : Grand Optical, Citroën et 
Terre de Bike , La Fabrique.
1 maillot sera offert également à chaque sponsor.

7) A.G. du 27 septembre de la Commission Départementale Running
Les règles de sécurité ont été rappelées ainsi que la démarche pour déposer les 
dossiers de déclaration à la Préfecture.
Désormais le calendrier de l’année ne sera plus imprimé.
L’association de la Commission départementale a fait part de son inquiétude face à 
une perte d’argent.
Elle a appelé les associations présentes à voter pour différents points.
Voici un point pour lequel Christian Marquet et Dominique Furnon se sont abstenus. 
En effet, elle aimerait que chaque coureur licencié dans une fédération autre que la 
FFA participe à hauteur de 50 centimes pour chaque course effectuée.

8) Questions diverses
• Il a été question il y a quelques mois de prendre le relais de l’AC3R→ nous 

souhaitons éventuellement le faire pour nous engager uniquement sur les 
courses qui nous concernent, à savoir pour le duo et la Treille. Les évolutions 
demandées aux organisateurs de courses vont nous imposer le plus souvent 
de lier inscriptions et chronométrage-classements.

•
• Personne n’a proposé de sorties délocalisées : Nadine et Cécile proposent une 

sortie à Ambierle le 27 octobre.

• Un agenda partagé est mis en ligne sur le site de l’Amicale Laïque pour 
connaître l’occupation de la salle de réunion. En effet celle-ci est occupée 
fréquemment.

• A noter dans les agendas, Vendredi 14 mars 2025, l’Amicale Laïque propose 
une pièce de théâtre « Contes d’Afrique » à la Parenthèse.

• Invitation à la marche Octobre Rose, le dimanche 13 octobre en sachant que 
chacun paie sa part. L’entrainement démarrera à la Parenthèse pour pouvoir 
se garer plus facilement.

• Sortie club :
Trail de l’Améthyste le dimanche 4 mai : à évoquer en AG.
Envoyer un sondage éventuellement.
Trouver une autre course sur route pour mars…

Prochain CA : lundi 4 novembre


